

>>> OCTUBRE 2025 <<<

BOLETÍN INFORMATIVO

UNIVERSIDAD DE PAMPLONA



CLASE ESPEJO: INTERCAMBIO DE SABERES



El Programa de Microbiología participó en una clase espejo junto a la asignatura Microbiología e Inmunología del Programa de Nutrición de la Universidad de La Guajira. La actividad estuvo moderada por los docentes Liliana Rojas Contreras, Ángela Maritza Cajiao y William Suárez, quienes promovieron el aprendizaje colaborativo y la integración entre comunidades universitarias comprometidas con el avance de la ciencia y la salud.



SEMINARIO INTERNACIONAL DESAFIOS DE LA QUÍMICA

En el Auditorio Jorge Gaitán Durán en el campus La Casona, se desarrolló el Seminario Internacional sobre Desafíos de la Química, un evento académico que reunió a expertos nacionales e internacionales en torno a los avances, retos y perspectivas de esta disciplina.

**LA QUÍMICA,
CIENCIA QUE
TRANSFORMA
CONOCIMIENTO
EN PROGRESO**

Durante la jornada se llevaron a cabo conferencias que abordaron temas de investigación aplicada, innovación en procesos químicos, sostenibilidad y nuevas tendencias en la enseñanza de la química. Los ponentes invitados compartieron sus experiencias y conocimientos con estudiantes y docentes, fortaleciendo el intercambio científico y académico.

El evento permitió consolidar la proyección del programa y reafirmar el compromiso de la Facultad de Ciencias Básicas con la formación de profesionales competentes, capaces de enfrentar los desafíos del mundo contemporáneo.



DÍA DEL QUÍMICO

VIII ENCUENTRO DE EGRESADOS

El pasado jueves 30 de octubre, el Programa de Química* celebró el Día del Químico y el VIII Encuentro de Egresados, una jornada que integró actividades académicas y científicas en un ambiente de fraternidad universitaria.

UNA CELEBRACIÓN QUE UNE GENERACIONES EN TORNO A LA CIENCIA

En la sesión de la mañana se desarrollaron conferencias orientadas a actualizar conocimientos y compartir experiencias profesionales, con la participación de invitados del sector académico e industrial. En la jornada de la tarde se realizó la sustentación de pósters, en la que los estudiantes presentaron sus proyectos y avances de investigación, demostrando su compromiso con la ciencia y la innovación.

El encuentro fue una oportunidad para fortalecer los lazos entre egresados, estudiantes y docentes, así como para reconocer la trayectoria y aportes de quienes han dejado huella en el programa.

